



Kitesurf / Copa de España

Augusto y Ainhoa García se imponen en el Pantano del Ebro

▪ Unos 50 deportistas se han dado cita en Cabañas de Virtus en la última prueba del circuito / La jornada de ayer, suspendida por la lluvia y la niebla

Lun, 02/08/2010

FERRÁN SILVA / Cabañas de Virtus

Augusto García y Ainhoa García subieron ayer a lo más alto del cajón de la final de la Copa de España de kitesurf (en la modalidad racing) disputado a lo largo del fin de semana en el Pantano del Ebro de la localidad burgalesa de Cabañas de Virtus, en el Valle de Valdebezana.

La buena climatología y las fuertes ráfagas de viento que soplaron en la orilla oeste del embalse de Arja dotaron de mayor espectacularidad a una competición organizada por la Asociación del Norte de Kitesurf y Windsurf (ANKW). Además, la Federación Española de Vela otorgó los títulos de campeón y campeona de España 2010.



Tras un mal arranque en la primera jornada (que sufrió ligeras demoras por los cambios de fuerza del viento) el onubense Augusto García fue recuperando su nivel habitual para demostrar que es uno de los ryders más en forma del momento. Se impuso en el podio de honor masculino a Alberto Prieto y Marc Foraster.

En féminas se hizo con el título nacional la gaditana Ainhoa García, que estuvo escoltada en el podio de honor de la Copa de España por Leticia Quesada y Gala Heras.

Para decidir el campeonato se tomaron en consideración los resultados de 9 mangas (de las 12 inicialmente previstas se suspendieron las del domingo por la lluvia y niebla).

En la Copa de España de Aguas Interiores se llevó el triunfo final Álex Prieto, por delante de Andoni Urrutia y Álvaro Cristóbal. Todos ellos se repartieron las mismas plazas en el Regional de Castilla y León.